

La Cámara de la Construcción mantuvo un encuentro con los nuevos representantes del Ministerio de Trabajo

Principal



Publicada el: 19/02/25	Visitas: 82
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 71	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-camara-de-la-construccion-mantuvo-un-encuentro-con-los-nuevos-representantes-del-ministerio-de-trabajo_18317.php

**LA CÁMARA DE LA
CONSTRUCCIÓN
MANTUVO UN
ENCUENTRO CON LOS
NUEVOS
REPRESENTANTES DEL
MINISTERIO DE TRABAJO**

Principal

La Cámara de la Construcción mantuvo un encuentro con los nuevos representantes del Ministerio de Trabajo

La Cámara de la Construcción se reunió con los recientes representantes del Ministerio de Trabajo para abordar importantes temas del sector.

Hugo Barreto: Fortalecimiento del Diálogo entre la Cámara de la Construcción y el SUNCA

Hugo Barreto, recientemente designado como subsecretario del Ministerio de Trabajo, destacó la importancia de la relación entre la Cámara de la Construcción y el Sindicato Único Nacional de la Construcción y Anexos (SUNCA).

En su intervención, enfatizó que esta colaboración es digna de resaltar por las numerosas propuestas de acuerdos que han surgido a lo largo de las décadas.

"No porque no haya conflictos en el sector, sino por la capacidad de resolverlos mediante el diálogo", puntualizó Barreto, subrayando el valor de la comunicación en la resolución de disputas laborales.

Además, agregó que el sector de la construcción es "muy importante", no solo por la cantidad de trabajadores directamente vinculados, sino también por el considerable número de empleados en industrias relacionadas, tales como barracas y transporte.

La Postura del Presidente de la Cámara de la Construcción

Por su parte, Alejandro Ruibal, presidente de la Cámara de la Construcción, mencionó que ya mantiene una trayectoria conocida con las nuevas autoridades, gracias a su pasado sindical y su implicación en las negociaciones colectivas.

"Hay que mejorar la productividad, la capacitación y la seguridad en las obras, que es una de nuestras principales banderas", afirmó Ruibal.

En referencia a la reducción de la jornada laboral, el presidente de la Cámara recordó que este fue uno de los primeros sectores en implementarla.

Sin embargo, advirtió: "No se va a hacer una reducción de la jornada laboral matando a las empresas, porque se mata el empleo.

Hay que analizar diferentes opciones y realidades", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA CÁMARA DE LA CONSTRUCCIÓN MANTUVO UN ENCUENTRO CON LOS NUEVOS REPRESENTANTES DEL MINISTERIO DE TRABAJO

La camara de la construccion mantuvo un encuentro con los nuevos representantes del ministerio de trabajo

Tags

ministerio, recientemente, laboral, abordar, presidente, jornada, importantes, representantes, barreto, fortalecimiento, trabajo, recientes

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Wittenberger resalta el papel clave de la Liga de la Construcción en fomentar una competencia saludable dentro de la industria*
- 4.0 *** *Un regalo singular: la Cámara de la Construcción obsequia a Lacalle Pou una yegua de temperamento noble*
- 4.9 *** *Mario Bellón: "Estamos creando una nueva Liga de la Construcción que se adapta a los retos actuales"*
- 4.4 *** *La historia de Don Ubaldo Camejo y el legado de 105 años de la Liga de la Construcción en Uruguay*
- 4.5 *** *Nuevas estrategias de innovación y formación: claves para impulsar la productividad empresarial*
- 4.1 *** *Sunca y la Cámara de la Construcción alertan sobre un desvío de 900 mil dólares en el Fondo de Vivienda*
- 4.9 *** *Ing. Jorge Pazos: "Las instituciones superan a las personas, pero sus trayectorias son fundamentales"*
- 4.0 *** *Acoso laboral en ascenso: urge una respuesta real y eficaz para frenar esta problemática*

4.1 * *Cámara de Transporte se reunió con el próximo ministro de Trabajo: "Un encuentro de intercambio enriquecedor", afirmó Salgado*

4.2 * *Ministro de Trabajo dialoga con sindicato ante el cierre de Yazaki; metalúrgicos planifican paro para el lunes*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo